



LEONHARD WEISS-Mitarbeiter spenden

Tombola-Erlös geht an Förderverein „beuteltigerstark“ in Schwäbisch Hall

Es ist Tradition bei LEONHARD WEISS, dass an den Hauptstandorten Göppingen und Satteldorf kurz vor Weihnachten die Präsente von Geschäftspartnern in einer Tombola verlost werden. Mit dem Erlös unterstützen die Mitarbeiter jedes Jahr eine gute Sache in ihren Heimatregionen.

Am 22. Februar übergaben der geschäftsführende Gesellschafter Stefan Schmidt-Weiss und der Betriebsratsvorsitzende Herbert Fezer als Vertreter der LEONHARD WEISS-Beschäftigten den Scheck an Isabell Rathgeb und Chefarzt Prof. Dr. Andreas Holzinger vom Förderverein. Im Rahmen der Mitarbeiter-Tombola sind ganze 2.816 Euro zusammengekommen, die die Vertreter des Fördervereins dankend und mit großer Freude angenommen haben.

„Es freut mich, dass die bereits zur Tradition gewordene Tombola an unseren Hauptstandorten so einen großen Zuspruch hat. Hier wird wieder einmal deutlich, dass wir ein Familienunternehmen sind, in dem das Miteinander zählt“, betont Herbert Fezer.

Über den Förderverein - Klinik für Kinder & Jugendliche e.V., Schwäbisch Hall

Im April 2014 wurde der Verein zur Förderung der Klinik für Kinder und Jugendliche am Diakonie-Klinikum gegründet. Er ist eine Interessenvertretung für kranke Kinder, Jugendliche und deren Angehörige. Durch Mitgliedschaften und Spenden soll die menschliche, medizinische und pflegerische Betreuung sowie die räumliche Ausstattung der Klinik verbessert werden.



(v.l.) Chefarzt Prof. Dr. Holzinger vom Förderverein mit dem Betriebsratsvorsitzenden von LEONHARD WEISS Herbert Fezer, der Vorsitzenden des Fördervereins Isabell Rathgeb und dem geschäftsführenden Gesellschafter von LEONHARD WEISS Stefan Schmidt-Weiss.

Foto: LEONHARD WEISS

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

j.schueler@leonhard-weiss.com

www.leonhard-weiss.de